



Neues Topmodell

High Five! – Der CUPRA Formentor sorgt mit fünf Zylindern für Gänsehaut

- > Fünfzylinder-Turbomotor* sorgt für überragende Fahrleistungen und einzigartigen Sound
- > Weltpremiere findet zum dritten Jahrestag der Marke am 22. Februar statt

Martorell/Cham, 5. Februar 2021 – Als echte Challenger-Brand hat CUPRA die Herausforderung angenommen, Stilbewusstsein mit zeitgenössischer Performance zu vereinen. Vor allem mit dem CUPRA Formentor gelingt es der spanischen Marke, diese Attribute in einem progressiven CUV zu vereinen. Pünktlich zum dritten Geburtstag präsentieren die Spanier die höchste Ausbaustufe ihrer ersten Eigenentwicklung und implantieren dem Crossover einen Fünfzylinder-Turbomotor, der die Herzen echter Automobilisti höherschlagen lässt.

Der CUPRA Formentor VZ5 ist das Symbol der Marke

Das neue Fünfzylinder-Aggregat verleiht dem Formentor aber nicht einfach nur mehr Kraft, sondern vor allem deutlich mehr Temperament, Dynamik und Emotion. Dank des V5 avanciert der CUPRA Formentor vielmehr zum Gamechanger und misst sich mit den Schönsten und Stärksten : Mit seiner puren Kraft und dem markanten, unverwechselbaren Fünfzylinder-Klang ist der CUPRA Formentor VZ5 ein Symbol für die Rennsport-Tradition der Marke. Er steht sinnbildlich für den erfolgreichen Technologietransfer zwischen Rennsport und Strassenfahrzeugen und wird selbst bei den anspruchsvollsten Autoenthusiasten für Furore sorgen.



„Der CUPRA Formentor ist ein Symbol für die Tradition der Marke CUPRA. Der noch extremere Fünfzylindermotor ergänzt die bisherige Auswahl an konventionellen Verbrennern und Performance-orientierter Hybridtechnologie. Damit wird der CUPRA Formentor die Herzen aller wahren Autoenthusiasten erobern. Und genau das hat sich die CUPRA Familie zum Ziel gesetzt, um auf diese Weise neue Kundensegmente zu erschliessen“, so Wayne Griffiths, Vorstandsvorsitzender von CUPRA und SEAT.

Am 22. Februar, wird CUPRA anlässlich seines dritten Jahrestags diesen einzigartigen und nur in limitierter Zahl erhältlichen Neuzugang zur CUPRA Familie vorstellen. Während der Veranstaltung wird es zudem weitere wichtige Ankündigungen geben.

PRENSA PREMSA NEWS PRESSE STAMPA

CUPRA ist eine unkonventionelle Challenger-Marke, die sich durch ihre modernen Fahrzeuge, Stilbewusstsein und zeitgenössische Performance definiert. Seit der Etablierung als eigenständige Marke im Jahr 2018 hat CUPRA einen eigenen Firmensitz sowie eine Rennwagenschmiede in Martorell (Barcelona) und unterhält zudem ein weltweites Netz spezieller Verkaufspunkte.

2020 konnte CUPRA seinen Aufwärtstrend mit einem Wachstum von 11 Prozent und 27.400 verkauften Fahrzeugen weiter steigern. Das verdankt die Marke dem grossen Erfolg des CUPRA Ateca und des CUPRA Leon sowie der Markteinführung des CUPRA Formentor – des ersten eigenständig konzipierten und entwickelten Modells der Marke. 2021 soll die Einführung der Plug-in-Hybrid-Versionen des CUPRA Formentor und des CUPRA el-Born als erstes vollelektrisches Modell der Marke beweisen, dass sich Elektrifizierung und Sportlichkeit perfekt ergänzen können.

CUPRA wird dieses Jahr an der vollelektrischen SUV-Offroad-Rennserie Extreme E teilnehmen. Zudem ist CUPRA offizieller und exklusiver Mobilitätspartner des FC Barcelona und Hauptsponsor der World Padel Tour. Die CUPRA Markenbotschafter gehören zur sportlichen Elite und identifizieren sich mit den Werten der Marke – darunter etwa der deutsche Torwart Marc ter Stegen, der schwedische Rennfahrer Mattias Ekström und fünf der weltweit besten Padel-Tennis-Spieler.

* Die offiziellen Verbrauchs- und Emissionswerte liegen erst mit Abschluss des Typpengenehmigungsverfahrens vor.



CUPRA Pressekontakt

Karin Huber, PR-Manager
AMAG Import AG
Alte Steinhäuserstrasse 12 + 16
6360 Cham
Telefon: +41 56 463 98 08
E-mail: karin.huber@amag.ch
www.cupraofficial.ch
www.seatpress.ch

PRENSA PREMSA NEWS PRESSE STAMPA